

《单词百科:interlink是什么意思?interlink怎么发音?interlink的解释和用法》

英语单词interlink是什么意思?interlink怎么读?interlink怎么发音?简答网为您整理了interlink的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



interlink怎么读

interlink的读音:[, ɪ nt ə ' l ɪ ŋ k]

interlink的意思

1、vt.连结;

interlink的相关词组

- 1、VISA Interlink 上面标有
- 2、Interlink Facility 连接设施

interlink的近义词

- 1、**add** vt.增加;补充;附带说明;把…包括在内;
- 2、**complect** v.交织, 编织;
- 3、**connect** v.(使)连接/接通;把…联系起来;联运;(使)换乘;产生共鸣;
- 4、**entwine** vt.缠绕, 盘绕;
- 5、**insert** vt.插入;嵌入;(在文章中)添加;加插;

interlink的双语例句

- 1、The two processes are interlinked.

这两个过程是相互连接的。

- 2、The paper introduces the design of power grid interlink and EMS system between offshore platforms.

本文介绍了南海某油田群海上石油平台电力组网及其EMS系统的设计。

- 3、The interlink assurance system in ancient societies was very unfair the common people.

古代的连环保制度对百姓很不公平。

- 4、The question to be addressed is interlinked with the question of human rights.

将要谈到的问题与人权问题有关。

- 5、a series of short interlinking stories

一系列相互衔接的短篇故事

- 6、Those two processes are very closely interlinked...

那两个过程紧密相连。

- 7、This is a movie refer to an interlink killer who broke out of the prison.

这是一部关于一名越狱逃跑的连环杀手电影。

8、No Authorized InterLink found. Make sure your InterLink Plus is plugged in and try again.

没有找到授权的连接, 确认你的连接插得没错然后再试一次.

9、Finally, forecasted oil field enterprise to carry out goods and materials to interlink supply effect.

最后, 预测了油田企业推行物资连锁供应的效果.

10、The interlink assurance system in ancient societies was very unfair to the common people.

古代的连坐制度是一种十分残忍的刑罚制度.

11、Interlink with other fire fighting systems to prevent electric fire effectively.

与消防其他系统联动,有效预防电气火灾的发生.

以上是简答网为您整理的interlink怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于interlink的用法、

interlink的释义、interlink的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/interlink>